

Alwis macht Schüler fit fürs Berufsleben

SAARBRÜCKEN (low) Über die Möglichkeiten des künftigen Berufslebens informiert der Verein Alwis (Arbeitsleben, Wirtschaft, Schule) saarländische Schüler ab 15 Jahren in den Herbstferien. In der Europa-Jugendherberge Saarbrücken können sich die Mädchen und Jungen vom 21. bis 24. Oktober in Workshops, Betriebsbesichtigungen und Vorträgen über potenzielle Berufswege informieren.

Etliche Unternehmen und Organisationen stellen sich während dieses Herbstcamps den jungen Leuten vor. In den Workshops lernen sie unter anderem den Umgang mit Metall, aber auch, wie man eine Schokotorte herstellt. Am Abschlussabend lädt das Wirtschaftsministerium auch die Familienangehörigen ein. Das Camp wird hauptsächlich vom Ministerium finanziert. 50 Euro muss jeder Teilnehmer selbst zahlen.

Eine Anmeldung ist bis zum 23. September auf alwis-saarland.de/alwis-camp möglich. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

.....
Weiter Infos unter Telefon (0 68 97) 9 53 49 93 oder per E-Mail: info@alwis-saarland.de

Saarbrücker Zeitung, Freitag, 26.07.2024
S. B4 Saarland-Wirtschaft/-Nachrichten